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vengan a anunciar en esta 
fecha, el 8 de noviembre, 

que se confirma el traspaso 
el 2 de enero del 2025. Eso 

indica claramente que no se 
vana respetar los plazos que 
se requieren para los con- 
Cursos”. 

A su vez, Luis Miranda, 
presidente nacional dela Fe- 
deración de Trabajadores de 
la Educación, puntualizó 
que “la subsecretaria indicó 
quela comisión que evalúa 
los traspasos priorizó que 
Chiloésuperara el riesgo. En 
relación a eso, las aprensio- 
nes que todos los trabajado- 
res tenían en relación a las 

deudas previsionales, ella in- 
dicó que van a ser cancela- 
das”, 

Igualmente, el quelloni- 
noexpuso que “ellaaseguró 
que el SLEP va a tener cu- 
biertotodo lo queeselservi- 
cio educativo, el presupues- 
to para ello y para las ofici- 
nas locales, y también indi- 
có especialmente para los 
trabajadores que están en 
educación inicial que se to- 
marán todas las medidas pa- 
ra queellas no adolezcan de 
elementos para su funciona- 
miento ni financiamiento 
para cubrir sus salarios. Eso 

enrelación a preguntas que 
les formulamos”. 

PREOCUPACIÓN 
Los trabajadores también 
expresaron la autoridad su 
preocupación por las desvin- 

culaciones quese realizarán 
enlas administraciones cen- 
trales delas corporaciones y 
que en procesos de concur- 
sos cerrados pudiesen postu- 
lar estos funcionarios chilo- 
tes que tienen laexpertize. 

Porsu parte, Juan Pablo 
Torres, secretario comunal 
en Castro del Colegio de Pro- 

fesores, mencionó que “el 
anuncio de la subsecretaria 

era algo que nosotros espe- 
rábamos, teníamos ciertas 
luces que podría ocurrir en 
marzo, pero finalmente lo 
que ella nos avisa es que es 

enenero”. 
El docente añadió que, 

“por la situación de Castro, 
nosotros no tenemos dudas 
hasta ahora, hay que ver lo 
que pasa en el mes de no- 
viembreen quetenemos in- 
formación que tiene que 
realizarse el pago de las im- 

posiciones y queeso pasaría 
por concejo municipal. En 
realidad, en loquees deuda, 
en los comunales Ancud, 
Quellón, Queilen y Achao es 
donde queda cierta duda del 

tiempoen quese pagaría esa 
deuda de cotización”. >   

Parlamentarios critican nuevo 
aplazamiento de la doble vía 
Hasta el 30 de 
abril se pospuso chac 
la apertura de MÁ pto. Montt 
ofertas técnicas = s 
del proyecto 
emblemático. 
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a postergación por más 
de cinco meses para la 
presentación de ofertas 

para la licitación dela cons- 
trucción de la doble vía en 
Chacao y Chonchi sigue ge- 
nerando reacciones, ya que 
se trata del noveno aplaza- 
mientoquesufteel proceso, 
desde junio de 2021 cuando A 
serealizóel primerllamado. — LOSCHILOTES ESPERAN POR UN MEJORAMIENTO DE LA PANAMERICANA, VÍA QUE ES ESCENARIO DE MOVILIZACIONES DEL RODADO. 

Tras conocer la nueva fe- HECTOR IORES 
cha que quedó para el 30 de 1 | 
abril para la apertura de 7 Al | 
ofertas técnicas y el 28 de == 2 a mam 
mayo para las económicas, 
parlamentarios de la zona 
criticaron esta medida, ya 
que es un proyecto vital pa- 
rala comunidad chilota. 

110 kilómetros conside- 
rael proyecto, pero también 

se sumarán otros 16 del 
Bypass de Castro que forma- 

rán parte del trazado, obra 
para la que el existe una in- 

y 
U 

kilómetros considera la 
iniciativa vial para 
mejorar el estárdar de 
la Ruta 5 Sur, más el 
Bypass de Castro. 

  

Santiago que en esta ruta 

mueren muchas personas”. 
Por su parte, Marcos Var- 

versión estimada de 15 mi- A == gas (DC), presidente de la 
llones 300 mil unidades de TAMBIÉN SE RETRASÓ EL LLAMADO A LICITACIÓN DE LA CONCESIÓN DEL AERÓDROMO MOCOPULLI. Asociación de Municipios 

fomento (UF). de Chiloé, aseveró que “es 
Una de las voces críticas — dentedela República, sede- — chilota, los accidentes que — cumplir ¿Quéle pasaalGo- — una noticia tremendamen- 

esla del diputado Fernando — jesin efecto la licitación del — ocurren, incluyendo vícti-— bierno que ha sido incapaz — te lamentable, preocupante, 
Bórquez (UDI), quien co- emblemático proyectodela — mas fatales en esta carrete de cumplir con los plazos — sobre todo porque hemos 
mentó que “esta noticia lle- doble vía. Esto, incluso, — ra; porlotanto, no da para — queellosmismossehanim- tenido grandes avances con 
ga dela mano dela tradicio- cuandolascifrasdeacciden-  másquesesiga postergando — puesto? ¿Qué le ocurre ala — el MOP en todo lo que tiene 
nal frase “me enteré por la tes van en aumento debido esta obra tan necesaria para — ministradel MOP,aquienle — relación con el futuro Plan 
prensa". Como miembro de — alacomplejidad delacarre- Chiloé”. da lo mismo correr las fe- — Bicentenario que abarca to- 
la Comisión de Obras Públi- tera. Es urgente que el Go- chas de las licitaciones de — das las áreas del ministerio, 
cas dela Cámara de Diputa- — biernosepronuncieantees- SENADOR ambos proyectos?” pero si queremos hablar de 
dos, no tenía ningúnantece- — ta falta de respeto con lasy Con molestia reaccionó al Elparlamentario de opo- un Bicentenario (de Chilog) 
dente sobre la decisión de — loschilotes”, nuevo traspiédelemblemá- — sición también cuestionó — conpantalones grandes, ob- 
postergar este proyecto”. Su par en el hemiciclo — tico proyecto el senador de — que“¿quépasaconelPresu-  viamente que una de las 

Además, el castreñoex-  AlejandroBernales(Pl)aña- — la UDIpor la zona, Iván Mo-— puesto de la Nación? Acaso — más grandes obras que ne- 
puso que, “en resumen, a  dióque“esrealmenteindig  reira, argumentando que  noestaba contemplada di- — cesitaChiloéesladoblevía”. 
los chilotes nos siguenapla- nante e incomprensible, — “esto no tiene nombre, es chainversión paraesteaño, —  Elalcaldequeilino resu- 
zando e ignorando la espe-— que una vez más no se ha- una demostración una vez osegastaronlaplataen otra  mió que “es sentir como 
rada doble vía que, con un — yan dadolas condiciones pa más que el Gobierno aban- cosa”. que se avanzan dos pasos y 
poco de optimismo, recién — raadjudicarelcomienzode — dona a Chiloé, no es una Moreira remarcó que — seretroceden 10, más aún 
comenzará sus obras enel laconstrucción de ladoble prioridad. La construcción “vamos a ser muy estrictos cuando estos golpes son sin 

segundo semestre del  víaenChiloé; esto creo que — deladoblevíase haidopos- con el análisis del presu-  previoaviso, sintenerinfor- 
2025”. genera una gran decepción, — tergando en innumerables — puestoquecomienzalapró- mación previa, sin que los 

También criticó esta de- porque es urgente que esta — ocasiones”. xima semana en el Senado, municipios tengan infor- 
cisión el diputado Héctor — doblevía seconstruya”. Juntoconello, elcongre- ya queno estoy disponible — mación anticipada; que to- 
Ulloa (indep. pro PPD), afir- Elliberalpuntualizóque — sista destacó que “se com- — para avalar la ineptitud de — dosetengaquesaber por los 
mando que “me parecegra-— “hay que recordar las pési-— prometiólalicitacióndelae- este Gobierno, mucho me- medios de comunicación es 
ve que luego de tener inclu-— mas condiciones en las que — ropuerto para fines de este — nos si va en desmedro de — algo quesiempre hemos re- 
so el compromiso del Presi-— está actualmente la Ruta5 año y eso tampoco se vaa — Chiloé. Acaso no sabenen — clamado”. 0 
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